
Protokoll der Monatsversammlung vom 02.07.2014 
 
Thomas Brügger eröffnet die Monatsversammlung um 20.00 Uhr an der 22 Mitglieder teilnehmen.  
 
Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte: 

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat 04.06.2014 
2. Mitgliederbewegungen 
3. Bericht des Vorstandes 
4. Berichte der Funktionäre 
5. Verschiedenes 

 
Zu Punkt 1 
 
Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird ohne Änderungen angenommen. 

 
 

Zu Punkt 2  
 
- Günter Wegner ändert seine Mitgliedschaft in eine aktive Mitgliedschaft und möchte wieder aktliv 
segeln. 
- Karl-Heinz Plinsky stellt einen Antrag auf eine passive Mitgliedschaft. Er möchte sein Kanu in der 
Schäferstraße nutzen und hinlegen.  
- Björn-Holm Güsmer, zurzeit Gastlieger, kündigt zum Ende des Jahres seine Mitgliedschaft.  
- Sören Sieg, empfohlen von Axel Brügger, möchte aktives Mitglied werden und stellt einen Antrag.  
 
Allen Anträgen wird einstimmig stattgegeben.  
 
Zu Punkt 3 
 
Thomas Brügger spricht sein Missgeschick bezüglich des Stegbieres nach den Vereinswettfahren an. 
Er macht nochmal deutlich, dass Franziska und Timo Groth das Stegbiert anlässlich ihrer Hochzeit 
ausgeben 
 
Die 5. SBO fällt fußballbedingt aus. Ein Publicviewing findet im LSV und ggf. im SVW statt.  
 
Der DSV berichtet im Brief DSV-Intern von der DSL – die Deutsche Segel Liga. Es werden Freiwillige 
zum Wasserschiedsrichter für die Segel-Bundesliga gesucht.  
 
Joachim Roering berichtet über die Rechnung aus Ratzeburg in Höhe von 5300€ für die Benutzung 
des Ratzeburger Sees. Zudem teilt er den Anwesenden vom Treffen der Kassenwarte vom Hansa und 
LSV mit. Grundsätzlich sind die Auffassungen verschieden. Beratung durch den Steuerberater steht 
an.  
 
Zu Punkt 4   
 
Jürgen Kiewert berichtet nochmals vom Ausfall der 5. SBO. Zudem erinnert er an die 
Vereinswettfahrten. Start 14:00 Uhr am Samstag. Sonntag nach Ansage. 
 
Thomas Wigger bewahrt die Plaketten für die Benutzung des Ratzeburger Sees auf. Diese möchten 
bitte bei ihm abgeholt werden. Das Dach des Pferdestalls ist defekt. Hierfür soll ein Garantieantrag 
gestellt werden. Burkard Watermann sucht Unterwasserschiffe zum Testen.  
 
Jens Lange erzählt kurz von der Veranstaltung für die Schulkooperation am Schanzenberg. Das 
Weitertragen der Informationen an die Eltern hat nicht wirklich funktioniert. Es waren leider nicht sehr 
viele anwesend, jedoch herrschte viel Wind. 2 haben Interesse und möchten nächstes Jahr weiter 
teilnehmen. Für die Wakenitzkids werden immer noch Helfer gesucht. Zudem soll das Bootshaus 
„aufgehübscht“ werden. Für die Gestaltung des Bootshauses bietet Axel Brügger grüne Teppiche zum 
Auslegen an. 
 
Thomas Brügger berichtet über die Umwelt. Die Verkrautung ist ein leidiges Thema. Das Kraut wächst 
im Moment sehr start. Diejenigen, die zum See fahren sollten sich mittig bewegen.  
 



Zu Punkt 5 
 
Zwecks Diebstahlsicherung der Motorboote wurde ein neues „Versteck“ gefunden. Die Schlüssel 
liegen zukünftig bei Jürgen Lange. Thomas Brügger hat auf der Schaalsee ein Notfallset platziert, falls 
auf Wasser mal ein Flaster oder ähnliches benötigt wird. Zukünftiges Tankgeld kann bei Thomas 
Brügger gegen Vorlage des Kassenzettels eingeholt werden.  
 
Timo Kiewert erzählt über die Prüfung der Fachhochschule. Alle haben bestanden. Er bedankt sich im 
Namen der Fachhochschule beim SVW. 
 
Nächste Versammlung am 03.09.2014 
 
Ende der Versammlung 20:33 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
__________________________                          ____________________________ 
1. Vorsitzender                                                        Schriftführer/in 
 

 
 
 


